

Weitere Coronavirus-Fälle in Niedersachsen - jetzt sind es schon 14

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 05. März 2020 um 15:00 Uhr

Sprecherin der niedersächsischen SPD-Landtagsfraktion Dr. med. Thela Wernstedt nimmt Stellung

Weitere Coronavirus-Fälle in Niedersachsen - jetzt sind es schon 14

Donnerstag 5. März 2020 - Hannover (wbn). Die Zahl der bestätigten Coronavirus-Fälle in Niedersachsen hat sich auch heute deutlich erhöht. Es sind nunmehr 14.

Dennoch raten die Experten in der Landeshauptstadt Hannover weiterhin zur Gelassenheit mit dem Argument, dass es „keine Viruszirkulation“ in Niedersachsen gebe.

Fortsetzung von Seite 1

Hierzu das aktuelle Statement der stellvertretenden gesundheitspolitischen Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion Dr. med. Thela Wernstedt zur Ausbreitung des Corona-Virus in Niedersachsen: „Mit dem Stand von heute Morgen sind 14 Fälle bestätigt. Diese sind alle klar identifiziert und Quarantänemaßnahmen laufen.“

Nach wie vor gibt es keine Viruszirkulation in Niedersachsen. In der aktuellen Situation ist eine gute und regelmäßige Händehygiene geboten. Das Robert Koch-Institut und das Bundesministerium für Gesundheit aktualisieren ihre Hinweise regelmäßig auf ihren Internetseiten.

Die niedersächsischen Landesbehörden und Gesundheitsämter sind miteinander koordiniert und stimmen ihre Maßnahmen aufeinander ab. So wurde heute im Sozialausschuss im Niedersächsischen Landtag über die Lage unterrichtet. Bei Veränderungen der Lageeinschätzung können Behörden, Ämter und das Gesundheitssystem schnell reagieren. Es gibt keinen Grund zu größerer Besorgnis und zu Hamsterkäufen.“